## Masella anuncia el cierre de la temporada de esquí para este domingo 24 de abril



Aspecto de la Tosa desde Cap del Bosc este lunes 18 de abril.

La estación de la Cerdanya este año no va a llegar abierta hasta el 1 de mayo, la falta de nieve aconseja cerrar las pistas el próximo 24 de abril.

Las lluvias de hace una semana y las altas temperaturas de la Semana Santa han mermado mucho el manto nival de la estación. A pesar de la previsión de nevadas para estos próximos se ha optado por ser prudentes y programar el cierre para el próximo domingo. Una noticia anunciada en sus redes sociales y a los poseedores de taquillas, así como a los clubes, entre otros.

Masella nos tiene acostumbrados a las temporadas de invierno más prolongadas de toda la Península. Su objetivo es abrir la primera y cerrar la última, aunque no siempre lo consiguen.

La orientación norte de sus pistas y la abundancia de bosques que protegen una buena parte de las pistas de la estación, son dos de los motivos para lograr este milagro cada año, el otro es la moderna y extensa red de cañones para producir nieve de cultivo junto a la buena gestión del equipo de maquinistas en cuidado de las pistas.



## Una temporada de esquí de 151 días

La estación cerdana **abrió las pistas el pasado 26 de noviembre** y finalizará la temporada el próximo 24 de abril, un total de 151 días de esquí, lo que no está nada mal, aunque lejos de los 182 días de la temporada 2018-19, **sólo superada por la temporada 2008-09 con 184 días**. En 2018-19 abrió pistas el 1 de noviembre con una nevada espectacular.